Das Institut für Infektiologie beschäftigt sich mit der Entwicklung von Antibiotikaresistenzen in Abhängigkeit vom Antibiotikakonsum.

Ein Schwerpunkt der Arbeit ist der Vergleich der ResistenzEntwicklung in Österreich mit der internationalen Situation.
Für diesen Vergleich werden Publikationen zum Stand
der Resistenz-Entwicklung in anderen Ländern, die online
verfügbar sind beziehungsweise von lokalen Gesellschaften
veröffentlicht werden, herangezogen. So wird etwa der
Stand der Resistenz-Entwicklung in tropischen Ländern, wo
Antibiotikaresistenzen ein großes Problem darstellen,
mit der Situation in Österreich verglichen. Für diese
Arbeit besteht auch eine enge Kooperation mit
Prof. Dr. G. Kremsner und Prof. Dr. B. Lell am AlbertSchweitzer-Spital in Lambaréné (Gabun). Außerdem wird
an Strategien der Infektionsforschung und zur Prävention
von Resistenz-Entwicklung gearbeitet.

Das Institut unterstützte außerdem eine Arbeit zur Präservation von medizinischen Schriften in Indonesien. Diese Schriften werden durch das lokale Klima stark in Mitleidenschaft gezogen. Verschiedene Methoden der Konservierung sollen dazu beitragen, dass die Schriften nicht verloren gehen.

Institut für Infektiologie



Leitung: Univ. Prof. DDr. Wolfgang Graninger Rummelhardtgasse 6, 1090 Wien, E-Mail: wolfgang.graninger@meduniwien.ac.at